

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vevey, le 4 décembre 2024

Changement à la Présidence de Gaznat SA

Démission de Philippe Petitpierre, après 11 années de mandat de Présidence

En juin 2024, le Conseil d'administration prenait connaissance, avec regret, de la décision de M. Philippe Petitpierre de quitter ses fonctions de Président de Gaznat SA, en fin d'année.

Entrepreneur passionné et figure incontournable du domaine de l'énergie en Suisse, Philippe Petitpierre a travaillé pendant 43 ans pour le compte de Gaznat SA. D'abord employé comme Directeur technique, il a supervisé les chantiers de construction de la plupart des gazoducs à haute pression du réseau exploité par la société. L'on peut notamment citer la réalisation du gazoduc Transjura, du deuxième gazoduc Unigaz, reliant la région de Fribourg à la conduite de Transitgas près de Lucerne, ainsi que le second gazoduc à haute-pression dans le Lac Léman.

Il a notamment été un pionnier du développement des voitures au gaz naturel/biogaz carburant ainsi que des premières unités de méthanisation en Suisse occidentale. C'est aussi sous son impulsion que fût lancé le projet de forage exploratoire à Noville, pour rechercher dans un premier temps des hydrocarbures, puis - suite à des changements législatifs - pouvoir valoriser la chaleur du sous-sol pour explorer la géothermie profonde, par le biais de la société Petrosvibri SA.

Philippe Petitpierre déclare : « J'ai eu le rare privilège de pouvoir participer à tous les niveaux de l'industrie gazière nationale Suisse et internationale : d'ingénieur constructeur à mes débuts, j'ai eu la chance de pouvoir progresser dans la gestion des entreprises gazières dont j'étais proche. Administrateur, puis président de GAZNAT et de ses sociétés filles ou associées (PETROSVIBRI, UNIGAZ, FINGAZ, SWISS GAS INVEST), ces mandats m'ont conduit à la présidence de SWISSGAS. Au plan international j'ai représenté la Suisse au Conseil d'EUROGAS à Bruxelles et à celui de l'International Gas Union. Cette chance m'a été donnée par celui qui fut mon mentor, Monsieur Eric Giorgis, qui avait tracé ma route gazière le jour où il est venu me chercher à l'EPFL en automne 1981, alors que je caressais une carrière d'enseignant dans notre Grande École. Ce parcours et ces expériences, j'essaie d'en faire profiter mes proches dans mes activités gazières : la nomination de René Bautz à ma succession fait partie de la reconnaissance qui est la mienne à l'endroit de celles et ceux qui m'ont fait confiance au cours de plus de quatre décennies. Je suis ainsi heureux de pouvoir modestement reproduire le modèle qui m'a guidé tout au long de ma carrière. »

Fervent défenseur du gaz depuis ses débuts dans l'industrie en 1982, Philippe Petitpierre aura définitivement marqué de son empreinte le développement et le rayonnement de la société veveysane. Excellent communicant et dirigeant charismatique, il a imposé son style et sa vision des affaires pendant quatre décennies, dans les négociations cantonales, fédérales, mais aussi internationales. Très proche de ses homologues européens, il est l'incarnation de la diplomatie économique et technique Suisse, sur laquelle ont pu compter bon nombre de personnalités politiques.





notre énergie, votre avenir

Les Administrateurs et les représentants des Actionnaires de Gaznat SA adressent leurs plus sincères remerciements à M. Petitpierre, pour avoir permis l'essor du gaz naturel en Suisse occidentale, et démontré son intérêt stratégique dans la diversification de l'approvisionnement énergétique du pays.

René Bautz, nommé Président de Gaznat SA

Lors d'une séance extraordinaire qui s'est tenue le 3 décembre 2024, les membres du Conseil d'administration ont élu à l'unanimité M. René Bautz, en qualité de nouveau Président de la société. Jusqu'alors Directeur général de Gaznat SA, il avait annoncé qu'il quitterait ses fonctions pour faire valoir son droit à la retraite. Considéré par ses pairs comme un expert du domaine gazier depuis son arrivée dans l'entreprise en 2002, René Bautz a marqué son mandat par le développement de grands projets d'innovation en lien avec la décarbonation, et la mise en place de contrats d'approvisionnement avec des producteurs européens. En lui confiant la Présidence de l'entreprise, les administrateurs ont souhaité renouveler la confiance qui lui était accordée depuis 22 ans.

« Je tiens à remercier particulièrement les Actionnaires ainsi que le Conseil d'administration de Gaznat de m'avoir choisi comme le futur Président et de me témoigner leur confiance pour conduire l'orientation stratégique de la société. Les défis ne vont pas manquer dans le futur avec d'une part la nouvelle loi sur l'approvisionnement en gaz en préparation au nouveau fédéral et d'autre part le développement des gaz renouvelables ayant pour objectif de décarboner progressivement notre secteur énergétique. », relève René Bautz.

Arrivée de Gilles Verdan, en qualité de Directeur général

Pour la conduite opérationnelle des activités de l'entreprise, c'est M. Gilles Verdan qui reprendra la fonction de Directeur général, dès le 1^{er} janvier 2025. Il sera épaulé par trois directeurs de département, en charge de la supervision des unités d'affaires stratégiques de Gaznat SA; M. Yann Benoit, Directeur infrastructures; M. Frédéric Rivier, Directeur négoce; M. Henri Bourgeois, Directeur finances & services.

Les collaborateurs (ices) et les membres de la Direction, se réjouissent de pouvoir retrouver René Bautz dans ses nouvelles responsabilités au Conseil d'administration, et Gilles Verdan à la Direction générale.

A propos de Gaznat SA

Acteur innovant et de confiance sur la scène énergétique, Gaznat assure depuis 1968 l'approvisionnement et le transport à haute pression, du gaz naturel et des gaz renouvelables, pour la Suisse occidentale. Forte d'un savoir-faire développé depuis plus de 50 ans, Gaznat garantit la sécurité d'approvisionnement de ses clients et partenaires tout en accordant une priorité absolue à la protection de l'environnement, des personnes et des biens. Consciente de l'importance des infrastructures gazières pour la transition énergétique, Gaznat s'engage à la réalisation des objectifs de la stratégie énergétique Suisse pour 2050 et pour la protection du climat. Plus d'informations sur www.gaznat.ch.

Contact médias

Gaznat SA - Laura Bufferne - Spécialiste communication - +41 (0) 58 274 04 46 - I.bufferne@gaznat.ch

